

## 開院10周年を迎えて

院長の水越です。

ガーデン動物病院は、おかげさまで10周年を迎えることができました。

この10年を振り返ると、「無理をしてきたなぁ」というのが正直な感想です。

獣医師が僕1人の時から、携帯電話を自宅に持って帰り、夜間救急を1人でやっていました。 開業3年目に最初の勤務獣医師が入社し、その半年後には年中無休の体制に変更しました。

10年の間に病院を移転、拡張をしました。 この10年を一言で表すと「無理な拡大」という表現がぴったりだと思います。 10年という節目を迎え、病院運営について考え直そうと思っています。

もう、無理はし過ぎないように。

それと、自分らしさ、ガーデン動物病院らしさというものを見つけ、 それを追求するような病院運営をしたいと思います。

ここ半年くらい、院長である僕の自分らしさを探し、それを病院運営に結びつけようとしてきました。 そして、自分らしさ、自分の使命のようなものがぼんやり見えてきた気がしています。 そのぼんやりしたイメージを明確にし、実行できる形にするため、この1年を大切に過ごそうと思っています。

今の時点でのぼんやりしたイメージを言語化すると、

- ・スタッフー人一人がイキイキしているチーム
- ・人とペットと自然が調和した場所
- ・他の動物病院との繋がりを大切にし、より多くの動物を救う

というような感じです。

次の10年は、あまり遠くばかりを見るのではなく、 足元をしっかりと固め、 ゆっくりと前進していこうと思います。

これからもガーデン動物病院をよろしくお願いします。



院長 水越健之



- ※10/27(日)の会は、ガーデン動物病院で開催のため、駐車場に限りがあります。
- お近くにお住まいの方はできる限り徒歩や自転車での来場をお願いいたします。
- ※11/3(日)の浪切ホールでのイベントはわんちゃんねこちゃんは入場できません。

直近の情報は、メルマガ、LINE、イベント専用ホームページでご確認ください。



イベント専用ホームページ

